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Применение норм Общей части трудового права: теория и практика (взгляд сквозь призму целей, задач и предмета отрасли)
Статья посвящена исследованию некоторых положений Общей части трудового права. Авторы на реальных примерах 

показывают, что весьма часто общие нормы не реализуются в конкретных отношениях, составляющих предмет трудового 
права, и имеют лишь декларативный характер. Хотя именно при помощи общих положений трудового права полномочные 
государственные органы, профсоюзы способны признавать или не признавать факт возникновения правоотношений в 
сфере труда. Для решения подобной задачи перечисленные субъекты могут воспользоваться методикой применения 
норм Общей части трудового права, попытка определения которой сделана в настоящей работе.
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The Application of Provisions of the General Part of Labor Law: The Theory and Practice (a View from the Standpoint 

of Goals, Tasks and Subject of the Industry)
The article is devoted to the study of some provisions of the General Part of Labor Law. The authors, using real examples, show 

that very often general norms are not realized in certain relations that constitute the subject of labor law, and have only a declarative 
character. Although it is with the help of the general provisions of Labor law the authorized state bodies, trade unions are able to 
recognize or not recognize the fact of the occurrence of legal relations in the field of labor. To solve such a problem, the listed subjects 
can use the methodology of applying the norms of the General Part of Labor Law, an attempt to define which is made in this paper.
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